

# Es wird so langsam ernst!

Bad Saulgau vertritt Deutschland bei der „Entente Florale Europe“ exklusiv

Es wird so langsam ernst. Bad Saulgau bereitet sich intensiv auf den bekannten internationalen Wettbewerb „Entente Florale Europe“ vor. Die „Hauptstadt der Biodiversität“ war vergangenes Jahr als einzige deutsche Stadt für die Teilnahme ausgewählt worden. Verschiedene Aktionen sind bereits durchgeführt worden, weitere folgen.

BAD SAULGAU - Am 11. Juli wird eine Experten-Jury aus zehn europäischen Ländern Bad Saulgau unter die Lupe nehmen. In den vergangenen Wochen ließ die Stadt deshalb die neue Image-Broschüre ins Englische übersetzen und arbeitet zurzeit an einem 24-seitigen Portfolio mit den vorgegebenen zehn Schwerpunkten: Planung und Entwicklung,



Wir wollen gewinnen! Deswegen räumten die Bad Saulgauer Royal Rangers schon mal kräftig auf. Foto: Stadt

nachhaltige Umwelt, bebaute Umwelt, Landschaft, Grünflächen, Bepflanzung – durchgehend und/oder saisonabhängig, ökologische Bildung, Bemühung und Beteiligung, Tourismus und/oder Freizeit, Kommunikation des Wettbewerbs. In den zehn Bereichen geht es um Nachhaltigkeit, Ökologie und die Einbindung der Öffentlichkeit.

Vergangene Woche führten zudem die Pfadfinder Royal Rangers im Rahmen des Wett-

bewerbs wieder eine Schwarzachtalputzete durch. 25 Teilnehmer räumten wild entsorgten Müll am Gewässer und den Straßen des Schwarzachtals auf. Es kam eine Wagenladung voll zusammen.

Der städtische Bauhof entsorgte montags darauf die vollen Müllsäcke. Wie bei fast allen Putzeten stellte sich aus diesem heraus, dass etwa 90 Prozent des gefundenen Mülls hätte kostenlos entsorgt werden können. tl

## INFO

### Der Wettbewerb

Die Entente Florale Europe (frz. für „blumiges Einvernehmen“) ist ein europaweiter Wettbewerb, der die Bürger in Städten, Gemeinden und Dörfern dazu anhalten will, die Wohn- und Lebensqualität zu erhöhen.

Aus dem ursprünglichen Pflanzen- und Blumenwettbewerb hat sich inzwischen ein Wettbewerb entwickelt, der im Kriterienkatalog wesentlich mehr Anforderungen an die Bewerber stellt als eine rein optische Ortsbildverschönerung.